



## **DECLARACION PUBLICA**

**PRESIDENTE BORIC:**

### **BASTA DE IMPROVISACIONES EN ATACAMA**

En el marco de la renuncia del delegado Presidencial de la Región de Atacama, como Chile Vamos, sancionamos de manera tajante y le pedimos al presidente de la República, deje de actuar caprichosamente respondiendo a presiones políticas del oficialismo, dejando a los chilenos en segundo plano, en esta oportunidad como región nos vuelve a castigar ejerciendo un 4to cambio a la autoridad regional.

Pareciera ser que el presidente no reconoce en la máxima autoridad regional al representante de todos los habitantes de la región de Atacama, sino más bien a un ejecutor de campañas políticas como bien lo expuso en sus declaraciones el diputado Santana. Le recordamos tanto al Diputado, como al Gobernador Miguel Vargas y al propio presidente que el delegado si bien es designado por el presidente para su representación, debe llevar a cabo su rol representando a todos los habitantes y no solo a su sector político o partidarios de alianzas electorales a fin de un proyecto municipal o de gobernación.

Que no se les olvide al Diputado Santana y al Señor Vargas que son electos popularmente para trabajar por el desarrollo de la región y no para intervencionismos políticos, asumiendo pactos de campañas electorales como compromisos y aclararles que se deben principalmente a la región, sobre todo al señor Vargas que no se le olvide que en las elecciones pasada tuvo apoyo de la derecha, situación que en esta oportunidad no se repetirá, sobre todo en segunda vuelta.

Es increíble como una gestión de gobierno responde hoy a la incapacidad de resolver y aclarar en sus comités políticos sus conflictos, sobreponiendo el bienestar de una región. Parece que hay que recordarle al Gobierno que en el mes de octubre se desarrollan elecciones donde los ciudadanos deciden popularmente y no es justo que

lo hagan con este nivel de intervencionismo al que ya están acostumbrados a realizar la izquierda.

Es importante asuman que en el mes de octubre no solo se juzgarán estos intervencionismos sino también su capacidad de liderar al país y las regiones, como sector rechazamos absolutamente que en este 4to cambio de mando el presidente no haya tenido sobre su escritorio evaluaciones en base al trabajo transversal respecto a seguridad, desarrollo económico de la región, sobre todo en temas tan importantes que la ciudadanía ha levantado como necesidades preponderantes para un trabajo regional.

Hoy solo nos queda alzar la voz y manifestar nuestro rechazo a una decisión que viene a castigar a los atacameños y atacameñas, esperando que sean los mismos habitantes de la región, quienes lo tengan muy presente el próximo 27 de octubre.



Copiapó, 14 de agosto del 2024.-